

LANZAN PREMIO “SALVEMOS EL MANCHÓN 2021”

El INAB, junto con siete instituciones, promueve esta iniciativa que busca salvar el Manchón Guamuchal, la reserva de mangle más importante en el litoral pacífico guatemalteco.



El Instituto Nacional de Bosques -INAB-, el Consejo Nacional de Áreas Protegidas -Conap-, el Instituto Privado de Investigación sobre Cambio Climático -ICC-, el Centro para la Acción de la Responsabilidad Social Empresarial -CentraRSE-, la empresa AgroAceite y las organizaciones Landscale/Rainforest Alliance, Green Development y Solidaridad, realizaron el pasado 6 de abril el lanzamiento del premio “Salvemos el Manchón 2021”, con el objetivo de rescatar el Manchón Guamuchal.

Esta reserva de mangle de 7,650 hectáreas es hogar de más de 500 especies migratorias y locales, por lo que con esta iniciativa se busca que empresas, estudiantes y ONG’s presenten proyectos que propongan soluciones para evitar la contaminación en la cuenca del río Ocosito, la principal fuente de agua que va hacia el Manchón Guamuchal.

En esta cuenca que habitan más de 616,000 personas, todos los años, entre mayo y junio –durante la temporada de lluvias-, el río arrastra desechos que provocan graves daños medioambientales al Manchón Guamuchal.

El premio “Salvemos el Manchón 2021” dará al ganador un capital semilla de US\$10,000 y asistencia técnica para la puesta en marcha de su proyecto, con el cual se busca ayudar a mitigar los impactos negativos en el ecosistema manglar.

El plazo para presentar propuestas es del 6 de abril al 3 de mayo.

Para más información, visite la página web:

<https://salvemoselmanchon.org/premio-2021/>

